

**UNIVERSIDAD DE QUINTANA ROO  
DIRECCIÓN DE BIENESTAR ESTUDIANTIL**

**ASUNTO: INFORME DE COMISIÓN**

**A QUIEN CORRESPONDA  
PRESENTE**

Derivado de celebrarse la Asamblea nacional de red mexicana de universidades promotoras de la salud (RMUPS) en la ciudad de Cancún, Quintana Roo, se acude a dicha ciudad durante los días 6-7-8 de noviembre del presente año, teniendo como hotel sede el Fairfield, hospedándome en el hotel Ibis debido a la ocupación total del sede. Durante el día 1, se realizaron mesas de trabajo por comisiones, durante las cuales me incluí en la comisión de investigación, mesa en la cual se trabajó el esquema para un proyecto de investigación tipo transversal descriptivo de la situación de ingreso de los universitarios en cuestiones Psicológicas, médicas, odontológicas y de nutrición. Se realizaron adecuaciones al proyecto para impartirlo en taller el día 2. Posteriormente a las 15hrs se realizo la asamblea general de RMUPS teniendo como invitados diversos ponentes de talla nacional e internacional, como el representante de la OPS /OMS en México, el cual impartió determinantes sociales de la salud, el director general de promoción a la salud a nivel federal, el cual estuvo a cargo del tema de promoción a la salud en México, el director de seguro facultativo nacional del IMSS, quien otorgó una breve ponencia de los servicios que se ofertan a nivel nacional y su trabajo conjunto con las universidades del país, con la culminación de la asamblea a las 22:30hrs.

Durante el día dos se impartió el taller de estandarización de examen de salud a estudiantes de nuevo ingreso, Sede del día Universidad La Salle, mediante el cual se dividieron mesas de trabajo de acuerdo a cada área de salud, para con ello lograr la estandarización del instrumento, teniendo más de dos horas de labor. Terminando para la toma de la fotografía en la entrada de la universidad. Por motivos de logística no se realizó el recorrido como se contemplo en el programa, sino que se paso directamente al almuerzo con presentación de resultados por parte de la Universidad sede en cuestión de salud integral en su campus, el almuerzo fue amenizado con grupo musical voz de la tierra. Siendo esta la ultima actividad contemplada, realizando el retorno inmediato.

Gracias a este tipo de actividades es posible tener un marco de referencia y comparación de actividades encaminadas a la prevención y promoción de la salud, con ello planteando nuevas ideas para la realización dentro del campus universitario, intercambio de experiencia y colaboración con la red en la comisión de investigación.

Sin otro particular me es grato enviarle un cordial saludo.

ATENTAMENTE

**Chetumal Q. Roo a 13 de noviembre del 2019.**



**DR. ABYMAEL DURÁN ALCOCER  
MEDICO UNIVERSITARIO TURNO VESPERTINO**